

## **52<sup>e</sup> édition de la Journée Fèves au lard : plus de 17 000 repas chauds livrés aujourd'hui**

**Montréal, le vendredi 12 octobre 2018** - Environ huit tonnes métriques de *binnes* ont été livrées aujourd'hui par les policiers et policières de Montréal sous forme de repas chauds avec accompagnements. Les profits, qui atteignent les 80 000 \$, seront redistribués à des organismes qui, pour la grande majorité, offrent des services de première ligne à des gens qui en ont besoin par le biais d'organismes qui sont reconnus par les policiers et policières de quartier pour leur dynamisme et leur utilité.

La Fraternité remercie le SPVM et les dizaines de bénévoles sans lesquels cette œuvre caritative serait impossible. Cette activité de la Fraternité des policiers et des policières de Montréal a comme président d'honneur le commentateur sportif bien connu Rodger Brulotte, et ce, depuis dix-neuf ans !

La journée Fèves au lard est essentiellement une activité qui démontre la solidarité des policiers et policières de Montréal avec les plus démunis de notre société. « Je suis fier de cette activité et fier de la solidarité sociale des policiers et policières de Montréal » a déclaré le président de la Fraternité, Yves Francoeur.

Les dépenses encourues par cette activité sont grandement réduites grâce à la générosité des commanditaires suivants : Fèves au lard L'Héritage, les Boulangeries Weston, la Boulangerie Gadoua, Location Légaré, Polar Plastique, Suncor, Emballages Kruger, Couche-Tard ainsi que la Caisse Desjardins des policiers et policières.

-30-

Renseignements : Martin Desrochers  
Directeur, recherche et communications  
Fraternité des policiers et policières de Montréal  
martind@fppm.qc.ca